

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

IL A RECOMMENCÉ !

Par [Profil supprimé](#) Posté le 26/01/2018 à 22h32

Bonjour à tous,

je suis avec mon mari depuis 10 ans, et cela fait bientôt 5 ans que nous sommes mariés. Au début, il buvait quelques bières mais rien ne m'inquiétait car souvent il ne les finissait pas. Puis peu à peu, à son travail, ça n'allait pas. On a eu un fils, Puis peu à peu il s'est mit à boire autre chose, du Whisky.

J'ai commençai sérieusement à m'inquiéter quand je l'ai surpris un matin dans la cuisine à boire à la bouteille pure.

Il a réalisé aussi qu'il avait un sérieux problème d'alcool. Il a prit un rdv chez l'addictologue. Puis il a perdu son travail, soit disant du à la pression qu'il avait;;; je n'ai jamais su si c'était pas du à sa consommation.

Puis un jour, nous sommes partit en vacances et il a fait un état de manque;;;il a fallu y rester, j'ai eu la peur de ma vie.

On a changé de région, il a retrouvé du travail, il a fait une cure;;;des efforts et des rechutes. Une envie d'un deuxième enfant, il se retrouve au chômage. Notre petite puce est née.J'apprend par la suite par ses parents que son ex l'avait quitté déjà à cause de ça;;;ouf pour moi, c'est pas dut à notre couple, c'est vraiment lui qui a un problème.

Il a changé de travail à nouveau, promesse de cdd de 6 mois et là il gâche de nouveaux tout ! une erreur fatale, il reperd tout, et peut être moi avec. Je n'arrive plus à me battre, je me sens seule même si ses parents m'entourent, sa famille l'aide. Je n'en parle pas avec ma famille car je veux les épargner. ma mère à vécu avec un alcoolique !

Je garde le sourire pour mes enfants mais je ne sais plus quoi faire et à qui me confier. Au final, je mens à beaucoup de personnes en faisant croire que tout va bien pour moi, pour nous.

je ne sais plus vers qui me tourner.